

IMPORTANTE LABOR DENTRO DE LA POLICÍA UNIFORMADA

Hoy se celebra el Día del Carabinero Comunitario

CURICÓ. Este 26 de septiembre se celebra el Día del Carabinero Comunitario, que son los funcionarios que integran el Modelo de Integración Carabineros Comunidad (MICC).

Es el Departamento de efectivos policiales que desarrollan una labor silenciosa, que muchas veces la ciudadanía desconoce, cuyo objetivo es trabajar mano a mano con los vecinos para mejorar la seguridad y favorecer la prevención.

Las patrullas MICC recorren las calles y pasajes para conocer, conversar y generar instancias de encuentro con la dueña de casa, el locatario, transportista, niños, jóvenes y adultos mayores, además de integrar a personas en situación

de vulnerabilidad, como la gente en situación de calle.

Esa presencia permanente en los barrios, le permite a Carabineros realizar un levantamiento de cuáles son las principales preocupaciones de los vecinos en materia de seguridad y detectar en terreno situaciones del entorno que podrían significar un riesgo para la población.

En la actualidad, la mayoría de las unidades de la provincia de Curicó cuentan con una MICC o una Oficina Comunitaria. Todos tienen el mismo objetivo, que es trabajar junto a quienes viven o trabajan en su sector jurisdiccional y para ello realizan puerta a puerta, reuniones con las juntas de vecinos, con sus directivas y responden inquietudes



Efectivos siempre realizan campañas informativas sobre distintos temas.

sobre aspectos que pueden afectar una determinada población o barrio.

PREVENCIÓN EN COLEGIOS

En este sentido, los funcionarios también visitan los establecimientos educacionales, desde sala cuna a centros de educación superior, donde desarrollan permanentemente charlas sobre distintos temas, como bullying, drogas, VIF y otros que pudieran afectar a los niños, trabajo que va enfocado a los apoderados, directores y profesores, con quienes también se reúnen para conocer sus preocupaciones en materia de seguridad, lo que permite desarrollar estrategias preventivas conjuntas entre

Carabineros y la comunidad educativa.

El comisario de Curicó, mayor Juan Díaz Serrano, señaló que los Carabineros de la Oficinas Comunitarias o MICC trabaja desde el interior de la comunidad.

“Para dar soluciones acordes a los requerimientos de seguridad de los vecinos, siempre atentos a responder las inquietudes y ayudar en materias que muchas veces no se relacionan con la seguridad”, resaltó.

Los funcionarios diariamente desarrollan un masivo trabajo preventivo, enfocado en evitar la comisión de delitos, como también generar un acercamiento entre los vecinos y Carabineros de Chile.